



De verdad nuestra vocera de @GobiernodeChile tiene una personalidad única. "Cada partido tiene su posicionamiento" señala. Pero lo q no dice, es q la postura del PC es en abierta oposición a lo q plantea el propio Presidente @GabrielBoric. Insostenible. @fidelsenador Fidel Espinoza



Será pura ideología seguir apoyando a Maduro o será que el PC está pagando deudas al régimen venezolano? @maylwino Mariana Aylwin



Si el socialismo es democrático debe forzar al Presidente a escoger entre ellos o el PC. De lo contrario, siguen en el gobierno sólo por el amor al dinero y los cargos. Veremos si son de verdad, o si el billete está por sobre los principios. Sería el Socialismo NO democrático. @MauricioMMQ75 Mauricio Morales



¿Ve presidente @GabrielBoric que no es ANTI comunismo? Es la constatación del ideario político del PC. @CristianValdivi Cristián Valdivieso



El régimen de Maduro hace fraude en las elecciones, persigue a los opositores, insulta al Pdte @GabrielBoric, expulsa a nuestro embajador y el @PCDeChile no es capaz de decirle a eso dictadura. El PC lo que hace es respaldar a la dictadura de Maduro. Inentendible. @DiputadosDC Bancada DC



Cariola refuta a Carmona: "Actitud de Maduro ha sido dictatorial"

Por Marcelo Pinto y Alex Von Baer

Ya pasó casi un mes del fraude, pero las elecciones en Venezuela siguen enredando -y dividiendo- al PC.

El fin de semana, la colectividad emitió una declaración en la que pareció tomar alguna distancia del chavismo, al demandar el "desglose de las actas" de los comicios.

Pero el PC volvió al "zapato chino", cuando el timonel Lautaro Carmona afirmó ayer que Venezuela "no es una dictadura", a contrapelo de lo expresado por el Presidente Boric, evidenciando nuevamente la división al interior de la tienda, así como una soterrada puja entre distintas facciones. Así, las generaciones más jóvenes volvieron a marcar un contrapunto con Carmona.

"Evidentemente tenemos una diferencia (con Carmona). Yo he sido clara en mi postura. Y la he manifestado públicamente. (...) Como presidenta de la Cámara de Diputados (...) respaldó la posición del Presidente (...) Boric. Tengo una convicción democrática profunda (...). Sostengo que la actitud del señor Maduro ha sido autoritaria y dictatorial", dijo a La Segunda Karol Cariola.

Su compañera de bancada Alejandra Placencia agregó en radio 13c: "Estamos en línea con el Presidente (...). La elección en Venezuela es a todas luces un proceso viciado". Otros diputados PC declinaron ahondar en el tema y pidieron remitirse al

comunicado oficial.

Consultada hoy la vocera Camila Vallejo, sostuvo hoy en radio Duna que "en política hay diferencias que dividen y hay diferencias que conviven, y ese tema es una de las diferencias con las cuales hemos convivido hace rato, y probablemente sigamos conviviendo".

"El PC ha mantenido esa línea de exigencia con la entrega de todas las actas para la total transparencia (...) Por lo tanto, en ese punto, el Gobierno valora que hay un alineamiento total con una de las solicitudes básicas que ha hecho Chile", indicó, apuntando que "no hay división" si el PC se mantiene "alineado con la estrategia del Gobierno".

Y respaldó la definición de dictadura de Boric: "Respaldó cada una de las palabras del Presidente y el canciller en materia exterior, soy ministra de Estado, ellos manejan la política exterior, y no hay espacio para mis interpretaciones personales ni militantes. Estamos totalmente alineados. Aquí los temas de opiniones militantes o personales o reflexiones no tienen cabida ni relevancia".

En paralelo, Carmona intentaba poner paños fríos en Cooperativa: "Tenemos el legítimo derecho a tener una conclusión por ahora distinta" a Boric, y "lo hacemos con respeto, no estamos alterando la política exterior de Chile", dejando el espacio abierto para que los ministros PC tengan una opinión distinta, "pero eso no puede inhibir que un partido elabore, piense, y opine, y proponga, y no altere en absoluto el funcionamiento del Estado".



¿Sorprende a Pdte Boric q PC no considere dictador a Maduro? Para el PC no son dictadores Stalin, Castro, Ortega, Kim, PolPot, Honecker ni Ceaucescu, y en 1939 aplaudió el pacto d Stalin con Hitler. Hoy el PC se alinea con Cuba y Vzla, y mina anhelo d Boric de liderar la región. @robertoampuero Roberto Ampuero



Deja a los ministros comunistas del gobierno en una posición tan incómoda, de tener que decidir si son leales al Presidente o siguen manteniendo un cordón umbilical y una lealtad con Venezuela" senador Juan Luis Castro, radio Bio Bio



La permanencia de un miembro del PC en la testera de la cámara de diputados se hace insostenible ante las últimas declaraciones del presidente de dicha colectividad en apoyo al régimen de Maduro. Es por esta razón que impulsaré una censura de la mesa. Johannes Kaiser. @Jou_Kaiser Diputado por el distrito 10



¿En qué posición queda el Gobierno con esta declaración y actitud del Partido Comunista? Más concreto: ¿En qué posición quedan los ministros del PC dentro del Gobierno? Es un gasto de energía impresionante, un país que tiene que dedicarse a la seguridad está perdiendo tiempo en este tipo de declaraciones que son absurdas María José Naudon, T13radio



Hace años el PC era comunista, hoy son una extensión de la derecha y de los yanquis Eduardo Artés, T13